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【本 报 讯】中 爪 省 长
甘贾尔（Ganjar Pranowo）日
前 在 雅 加 达 斗 争 民 主 党
培训学校表示，关于牛头
党将推举的总统候选人，
将 由 牛 头 党 总 主 席 梅 加
瓦 蒂（Megawati Soekarnopu-
tri）全权决定。甘贾尔强
调 他 会 遵 守 其 政 党 的 条
规。

甘贾尔强调，他现时
更 优 先 着 重 于 他 的 省 长
职责，暂不考虑参选 2024
年 大 选 的 活 动 。 他 说 ：

“ 另 一 方 面 ，我 是 牛 头 党
员 ，本 党 的 规 定 很 清 楚 ，
关 于 提 选 2024 年 竞 选 总
统 候 选 人 是 总 主 席 特
权 。 我 现 今 执 行 的 是 省

长的任务，这对我更为重
要。”

然后甘贾尔称，他有
许多事情必须做，比如关
于 如 何 根 据 正 确 的 数 字
作 为 衍 生 措 施 的 编 制 纲
领 。 他 也 提 起 关 于 如 何
实现具有诚信的政府，以
防止出现贪污行径。

甘贾尔也强调关于准
备稻谷的替代种植物，以
提 防 将 来 会 出 现 粮 食 危
机 ，作 出 未 雨 绸 缪 的 决
定 。 他 说 ：“ 在 公 共 社 会
中出现的风言风语，让这
些成为茶余饭后的话题，
而 我 必 须 在 繁 忙 任 务 中
集中注意力。”

（Ing）

甘贾尔：我是斗争民主党员
本党规定很清楚 提选总统候选人是总主席特权

中爪省长甘贾尔（Ganjar Pranowo）

【本报讯】大印尼行动
党主席普拉波沃欢迎民族
复兴党主席穆海民于周六
（18/6）抵达其在雅加达南
部巴油兰新区的 Jalan Ker-
tanegara 的住所。穆海民及
其政党的精英阶层也受到
了普拉波沃和大印行动党
精英的晚餐欢迎。

当穆海民抵达普拉波
沃住所时，并没有发表任
何评论，只称自己与团队
的 到 来 只 是 为 了 保 持 联
系 ，仅 进 行 联 谊 活 动 ，毕
竟离选举还有一年多。

这次两党要人会谈不
对 媒 体 开 放 。 会 谈 交 织
了大约两个小时，随后普
拉 波 沃 在 秘 书 长 艾 哈 迈
德·穆 扎 尼（Ahmad Mu-

zani)、大 印 尼 行 动 党 中 央
理事会执行主席苏菲米·
达斯科（Sufmi Dasco Ahmad)
的 陪 同 下 与 穆 海 民 一 道
走出会场。随后，在副总
主席贾齐卢尔·法瓦伊德
（Jazilul Fawaid)、副 秘 书 长
赛 义 富 尔·胡 达（Syaiful
Huda) 等 的 陪 同 下 会 见 了
等候多时的媒体记者。

两党政治精英的面孔
一 如 既 往 地 明 亮 。 穆 海
民 等 还 穿 着 统 一 颜 色 的
衣 服 ，即 白 衬 衫 ；而 普 拉
波 沃 穿 着 棕 色 的 沙 华 丽
西装，显得格外庄严。

普 拉 波 沃 表 示 ，周 六
晚 上 的 会 谈 是 大 印 尼 行
动 党 和 民 族 复 兴 党 最 近
几 个 月 建 立 的 沟 通 的 后

续 行 动 。 讨 论 的 其 中 一
件事情与 2024 年的总统、
立 法 和 地 方 省 长 选 举 有
关 。 这 一 系 列 选 举 非 常
重要，作为一个拥有大量

选区的政党的主席，其与
穆 海 民 都 意 识 到 这 是 一
项 重 大 的 义 务 和 责 任 。
我们有意尽我们所能，履
行 这 些 责 任 。 在 此 基 础

上，两党同意共同努力迎
接 2024 年的选举。

普 拉 波 沃 强 调 说 ，大
印 尼 行 动 党 和 民 族 复 兴
党 之 间 的 沟 通 正 紧 锣 密
鼓地进行，与其他政党的
沟通也正在密切进行；我
们已经取得了共同点、合
作点、协议点。我们广泛
表达了联盟的愿望，密切
合 作 以 面 对 这 些 国 家 责
任 ，即 总 统 、立 法 和 2024
年的地方领导人选举。

穆海民对普拉波沃的
讲 话 有 同 感 ，并 表 示 ，除
了 享 受 一 顿 丰 盛 的 晚 餐
的欢迎外，今晚的会谈是
民 族 复 兴 党 中 央 理 事 会
和 大 印 尼 行 动 党 中 央 理
事会之间的一系列交流，

两 党 将 共 同 努 力 迎 接
2024 年 大 选 。 今 晚 会 谈
将加强两党之间的合作，
并 同 意 普 拉 波 沃 先 生 所
述的结论，即民族复兴党
和 大 印 尼 行 动 党 准 备 在
2024 年的总统、立法和地
方领导人选举之前，作为
一个整体共同努力，并为
2024 年的总统、立法和地
方 领 导 人 选 举 做 好 准
备 。 希 望 我 们 能 继 续 与
其他政党合作，实现 2024
年总统、地方领导人选举
的成功，以及立法选举的
成 功 。 实 现 民 族 复 兴 党
和 大 印 行 动 党 为 建 立 一
个更发达、公正和繁荣的
印 度 尼 西 亚 共 和 国 而 奋
斗的愿景和目标。（亮剑）

普拉波沃-穆海民晚餐会谈
互称为富有成效的合作 为2024年大选结盟铺路

普拉波沃与穆海民晚餐会谈

【本报讯】国民民主党
（Nasdem）宣布了 2024 年总
统大选三名准总统候选人
的名字，他们是中爪省长
甘 贾 尔（Ganjar Pranowo）、
雅加达首都专区省长阿尼
斯（Anies Baswedan）和 国 军
总司令安迪卡（Andika Per-
kasa）。

以下是调查机构对三
名准总统候选人的最新调
查结果：

一 、LSI Denny JA 调 查
机构

这调查中，甘贾尔位居

第二，阿尼斯第三，排名第
一是普拉博沃，但是他的名
字未包含在国民民主党区
域领导理事会的提案中。

1.普拉博沃 28.9%
2.甘贾尔 23.5%
3.阿尼斯 14.6%
4. 阿 古 斯 （Agus

Harimurti Yudhoyono）6.1%
5.桑迪亚卡 5.3%

6. 埃 朗 卡（Airlangga-
Hartarto）4.5%

7.普安马哈拉妮（Puan
Maharani）2%

8. 丽 斯 玛 哈 丽 尼（Tri
Rismaharini）1.6%

9. 埃 里 克（Erick Tho-
hir）1.5%

10. 莫 尔 多 科（Moeldo-
ko）0.1%

不知道/不回答 11.9%
二. Charta Politika 调 查

机构
在 模 拟 中 ，甘 贾 尔 以

36.5% 的 可 选 率 胜 赢 得 最
高 可 选 率 ；其 后 是 普 拉
博 沃 ，占 26.7% ；阿 尼 斯
占 24.9% 。 而 没 回 答 和
不 知 道 的 人 占 11.9% 。

Charta 在 2022 年 4 月
调查结果，甘贾尔的可选
率为 29.2％。而现在达到
了 36.5% 。 这 表 明 甘 贾 尔
的可选率正在增加。

（松鹤）

三位准总统候选人的对比
甘贾尔-阿尼斯-安迪卡

【本报讯】外交部长蕾
特诺在会见印度外长贾尚
卡尔时，讨论了印度政客
侮 辱 先 知 穆 罕 默 德 的 问
题。

周五（17/6），在新德里
举行的印度尼西亚-印度
联合委员会会议时，蕾特
诺表示，我特别向印度外
交部长转达了我对两名印
度人民党政客侮辱先知穆
罕默德的言论的关注和批
评。

作 为 回 应 ，印 度 外 交
部长表示，这两位政客的
声明并未反映印度人民党
的立场，也绝不反映印度
政府的立场。

据 安 塔 拉 报 道 ，蕾 特
诺声称，印度外交部长解

释说，这两位政客已被免
职，并被禁止参加党内活
动。

随 后 ，印 度 外 交 部 长
更详细地解释了人民党针
对 这 一 问 题 所 采 取 的 立
场，即人民党尊重所有宗
教。

蕾特诺外长重申了继
续发展宽容和相互尊重文
化的重要性。

蕾 特 诺 外 长 表 示 ，只
有尊重差异，包括宗教差
异，才能不断加强友谊与
合作。

面 对 同 一 问 题 ，两 国
外 长 同 意 恢 复 2018 年 举
行的印度尼西亚-印度信
仰间对话计划。

此前，据报道，两名印
度人民党政界人士夏尔马
（ Nupur Sharma）和 金达尔
（Naveen Jindal ）分 别 在 电
视广播和社交媒体上发表
了关于侮辱先知穆罕默德
的声明。由于该事件，夏
尔 马 被 停 职 为 党 的 发 言
人，而金达尔则被开除党
籍。

（亮剑）

蕾特诺外长会见印度外长
批评印度人民党政客侮辱先知穆罕默德

外交部长特蕾诺

【本报讯】根 据 消 息 ，
民主党、民族复兴党和公
正福利党将很快宣布一个
联 盟 ，为 即 将 到 来 的 2024
年总统大选中共同努力。
近来，三个政党一直保持
着密切的沟通。

据 一 名 相 关 人 士 透
露，这一声明的发表只是
时间问题而已。但是，还
不能透露联盟的名称，包
括关于推举的总统与副总
统的候选人名单。
民主党中央理事会发言人
赫 尔 扎 基（Herzaky Mahen-
dra Putra）给 出 了 几 个 原
因，可以组建联盟，都有一
些相似之处，并在内阁中
一起工作过。

周五（17/6），在在一份
声明中，赫尔扎基声称，在
争取权利和亲民计划方面
也有类似的平台、愿景和

观点。在苏西洛（SBY）政
府的两个任期内，民主党
一直与民族复兴党和公正
福利党结盟。因此，三方
之间的合作并无难处。

周五（17/6），民族复兴
党 副 主 席 扎 吉 鲁（Jazilul
Fawaid）表示，同意组建联
盟的计划；在不久的将来
宣布与民主党和公正福利
党结盟，民众应该晓得，并
做出判断。我们正在交换
意见，使彼此间对 2024 年
选举的愿景有共同点。

实 际 上 ，还 有 一 个 政
党也长在进行了沟通以创
建一个联盟，即民族民主
党。然而，“一致”这个词
还没有出现，所以，只有民

主党、民族复兴党和公正
福利党承诺联盟。

公正福利党秘书长阿
布 巴 卡 尔（Habib Aboe Ba-
kar Alhabsyi）表 示 ，他 还 不
想坚定地谈论联盟，但是
并没有反驳，我们等待即
将发生的事情。

众所周知，民主党、民
族复兴党和公正福利党之
间的联盟，能于 2024 年推
举总统候选人名单。根据
2017 年关于选举的第 7 号
条例，属于三党的国会席
位足以推举一对候选人。

根 据 调 查 ，在 这 三 个
政党中，经常出现在总统
候选人的名字是民主党主
席 阿 古 斯（Agus Harimurti

Yudhoyono/AHY）。 若 与 民
族复兴党和公正福利党干
部 相 比 ，AHY 具 有 最 高 的
可选举性。

印度尼西亚 Poltracking
调 查 结 果 显 示 ，AHY 作 为
总统候选人具有第四大可
选举性。AHY 的可选举性
比甘贾尔、普拉波沃、阿尼
斯都低，只有 3.6%。

周 五（17/6），SMRC 执
行 主 任 阿 巴 斯（Sirajuddin
Abbas）认为，在即将到来的
2024 年总统大选中，民族复
兴党和公正福利党的联盟
不容小觑。三方的引擎相
当稳定，干部们也是好战
的。此外，来自伊斯兰圈子
的支持也比较大。民族复
兴党和公正福利党拥有相
当稳定和可靠的基础。在
伊斯兰政党中，他们得到了
最多的支持。 （亮剑）

民主党、民复党和公福党紧密联系
有消息称面临 2024 年总统大选或将组成联盟

【本报讯】雅加达仍然
处于办公楼供过于求的状
态。据估计，到今年年底，
将会出现越来越多空置的
办公楼。

周三（15 / 6 ），印尼高
力 (Colliers) 高 级 办 公 楼 服
务 总 监 巴 古 斯（Bagus Adi-
kusumo）指出，从专业观点
来看，在新冠大流行之前，
办公楼行业的状况确实供
过于求。这些办公楼是从
2012 年 到 2014 年 ，当 办 公
楼业务增长非常迅速期间
建造的，需求量得到石油
和天然气行业的支持。

然 而 ，由 于 新 冠 大 流
行，对办公空间的需求变
得缓慢。所以，很多办公
空 间 不 能 租 出 去 了 。 新
冠 大 流 行 使 供 过 于 求 变
得更加严重。因为，需求
正 在 下 降 。 但 像 日 本 的

“ 森 大 厦 ”这 样 的 开 发
商 ，他 们 建 造 的“ 三 菱 三
一 大 厦 ”不 太 可 能 会 取
消 ，因 为 ，他 们 是 在 搞 长

期投资。
此 外 ，今 年 ，有 不 少

办公楼将投入运营，从而
增 加 办 公 空 间 的 累 积 供
应。

巴 古 斯 表 示 ，至 少 今
年在中央商务区和以外的
新办公楼将创造的新供应
量 将 达 到 30 万 至 40 万 平
方米。需求量才刚刚开始
出现，因为，与经济增长密

切相关，估计，今年将达到
5%-6% ，加 上 办 公 活 动 已
经允许 100%。不过，据预
测，写字楼行业仍面临压
力。这是因为，已经发生
的 供 过 于 求 现 象 非 常 严
重 。 至 少 从 统 计 数 据 来
看 ，2022 年 的 办 公 室 入 住
率仍将从今年第一季度的
平均水平 75%降至 70%。

巴 古 斯 最 后 说 ，由 于
供过于求，是否会随着新
冠大流行的结束而有所改
善尚不清楚，但对于新的
需求，也已经开始增加。

（亮剑）

【本 报 讯】周 四（16/
6），在雅加达内政部与就
职 的 所 有 暂 摄 地 方 领 导
人举行的协调会议上，副
总 警 长 加 托 中 将（Gatot
Eddy Pramono）指 出 ，希 望
暂 摄 地 方 省 长 保 持 我 国
的投资环境，以使投资商
感 到 舒 适 。 暂 摄 地 方 首
长 必 须 能 够 绘 制 民 众 中
出现的潜在冲突。因此，
政 府 可 以 在 这 种 情 况 发
生之前阻止它。

加托表示，到目前为
止，投资商担心我国可能
发生的社会冲突。

而且，它发生在村际
群 体 之 间 ，所 以 ，如 果 不
处 理 好 ，就 会 有 出 现 暴
乱。这将导致人们担心，
想 要 来 的 和 现 有 投 资 商
也会害怕。

加托解释说，这些投
资 商 的 担 忧 将 使 印 尼 西
亚 的 国 内 生 产 总 值 下
降 。 这 将 对 减 缓 经 济 增
长产生影响。社会冲突，
我 们 必 须 预 见 到 这 个 问
题 。 如 果 已 经 存 在 潜 在
的冲突，无论是因为敏感
问题，还是与种族、宗教、
集 团 之 间 问 题 、现 有 资
源、区域边界、领土争端、
政 治 、经 济 有 关 ，都 可 能

出现这种情况。
加托随要求暂摄地方

首长重新启动“处理社会
冲 突 综 合 工 作 队 ”，以 解
决这些潜在问题。

加托强调说，投资非
常 重 要 ，因 为 ，我 国 的 国
内 总 产 值 来 自 国 家 预 算
和 投 资 。 只 有 14% 的 国
内总产值来自国家预算，
其 余 的 通 过 投 资 贡 献 。
如 果 我 们 地 区 发 生 社 会
冲突，人们会不想来。那
些 已 经 投 资 的 人 甚 至 可
以撤走。

众 所 周 知 ，101 名 地
方 首 长 的 任 期 将 于 2022
年 届 满 。 他 们 的 职 位 将
由暂摄地方首长代替，直
到 2024 年 同 时 举 行 的 地
方选举为止。迄今为止，
已 有 48 名 暂 摄 地 方 首 长
在 省 和 市 县 区 各 级 政 府
就职。

（亮剑）

雅京写字楼供过于求
目前空置办公楼越来越多

副总警长要求暂摄地方
首长让投资商感到舒适

副总警长加托中将副总警长加托中将
（（Gatot Eddy PramonoGatot Eddy Pramono））


